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Strategi apa saja yang dilakukan tim 

kreatif dalam mengkonsep program 

masterchef ini? 

 

 

 

Oke, sebelum nya acara MCI sendiri itu 

adalah program yang sudah eee continue dari 

sebelum-sebelumnya, jadi untuk kreatif 

sendiri hanya menjalankan program saja tapi 

kita yaa pasti ada merubah strateginya kayak 

gimana dan konsepnya juga pastinya biar 

acaranya menarik, untuk strateginya sih kita 

sering-sering mepriview dari MCI 1 samapi 3 

apa aja sihh yang kurang nah jadi kita 

kembangin konsepnya, setalah tau kurang nya 

di mana nah kita rubah dari segi 

challengenya, tema, panggung bahkan konsep 

atau bahan makanannya kita persulit lagi 

bahkan juri juga kita ganti, ya tujuannya si 

biar lebih hidup aja acaranya.  

 Bagaimana strategi yang di lakukan kreatif 

dalam menentukan konsep per episodenya? 

 

 

Hemm pastinya kita mencari reprensi lain di 

luar sana dan lebih rajin buat priviewbahkan 

kita perlu liat reprensi dari MCI dari luar 

negri seperti mci USA,Australia dll. Tujuan 

kita buat liat tayangan mci dari Negara lain 

bukan buat copas tapi kita bakal bikin 

konsep,tema yang sesuai dengan karakyet 

serta budaya Indonesia gak mungkin kan  kita 

bikin menu yang sma dengan MCI USA yang 

menu nya ada bahan dari babi  jadi strategi 

kita ya yang tadi saya bilangng rubah konsep 

yang sesuai dengan karakter org Indonesia 

yang demen sama drama dan hiburan gitu sih. 



Ada berapa challenge dalam acara ini dan apa 

saja challenge nya? 

 

Untuk chellange mci sendiri ada 20 challenge 

yaa, dan untuk menu list masakan yang bakal 

di masakan tiap episodenya itu sebenar nya 

sudah jauh-jauh hari di bikin jadi gini, kita 

tuh di kasih tugas 5 bulan buat nentukan list 

menu masakan, gimmick,treatmentnya serta 

tema konsep sampai binta tamu udah di 

pikirkan jauh-jauh hari. Akan tetapi kita  

bakal ada sedikit perubahan menu, karena kita 

juga sering tuh  melakukan priview terus 

menurus yang arti ya kita liat diluar tuh yang 

lagi in soal makanan apa sih  hah kalau udah 

sepakat sama makanan yang lagi in ya udah 

kita tinggal konsepin aja tuh tema nya, 

misalnya tuh kita pernah kepikiran bikin 

jajanan sd ya udah kita konsep ala-ala jajanan 

sd tema nya gitu aja si kalau soal 

challangenya. 



Strategi apa yang di lakukan tim kreatif agar 

acara MCI terus diminati masyarakat? 

Yang pertama kita liat dulu tuh karakternya 

orang Indonesia itu gimana, kan karakter 

orang Indonesia itu kaya gini , gak mau ribet, 

dayan banget hiburan, air mata dan orang 

yang suka sama gimmick-gimmcik yang 

lucu,nah disini kita tentunya kita cari dari 

kontestannya  dulu , nah kita kan sempat 

audisi dan pasti kita harus sesuai dengan 

ekspetasi kita yaitu dia bisa masak, face yang 

proper buat di kamera, terus dia punya skill 

masak tentunya terus dia punya konten, 

maksudnya dia punya konten tuh, misalnya 

dia lucu banget kalau misalnya dia jahat ya 

jahat banget , sebenarnya apa adanya mereka 

sih. Jadi kita sendiri tinggal mengemas nya 

aja , ada pun ide-ide kreatif yang bakal 

mngembangkannya seperti gimmick, konsep 

tuh juga bakal dipikirin dan di tuangi ke 

dalam tiap segmentnta. Terus kita hadiri 

bintang tamu chef profesional biar menanarik 

penonton terus apa lagi yaa. Yang bikin dapat 

menarik ya intrick dalam dalam kontestan nya 

sendiri yang kita gali that’s raigth ya waktu 

tuh elo yang sama tim strory lainnya kan 

bikin vn sama interview terus lo tanyain tuh si 

kontestan gak suka sama siapa trus tantangan 

mana yang gak bisa, nah sebenarnya 

pendalaman spereti itu ssi yang bakal bikin 

penonton penasaran kan dan trus stay tune 

bakal ada apa kelanjutannnya hahaha. 

 Apa alasanya Matteo menjadi jadi juri pada 

MCI di meusim Ke empat? 

 Kalau untuk jurri dulu kita sempat debat soal 

juri ya, soalnya perubahan juri dengan di 

hadirkan kan Matteo dan Arnold , kalau si 

arnoldnya sih emang udah lama jadi kita tetap 

mempertahan kan karakternya Arnold, 

sebenarnya si banyak banget argument 

tentang kehadiran Matteo mulai dari kitanya 

bahkan banyak juga opini dari masyarakat 

yang ngomong lah Matteo kan komentar 

MotoGP dan olehragaan apa dia tau soal 

masak, nah di sini saya jelaskan kalau 

sebenarnya Matteo tuh seorang Owner 

restaurant dan dia juga sebagai pengamat 

kuliner iru sendiri, nah itu lah trik and trick 

kita memunculkan siapa si sebenarnya 

Matteo, pastinyakan masyarakat penasaran, 



otomatis dong penonton terus ikutin acara ini 

agar tau siapa sebenarnya matteo. Hemmmitu 

si satu konsep juga dari tim kreatif. 

Bagaimana strategi tim kreatif untuk 

mempromosikan acara ini kepada masyarakat 

? 

Okeh untuk mempromosikan acara 

masterchef sendiri itu mememang RCTI 

punya tim promo, ada yanbg tim promo on air 

ada juga tim promo oof air. Dan ada juga tim 

promo untuk cros program contohnya MCI 

kita promoin di acara dasyat kayal gitu-gitu. 

Nah itu sempat sempat berjalan waktu itu ada 

salah satu kontestan yang demo masak di 

acaranya Dasyat. Jadi banyak cara untuk 

mempromosikan acara ini kalau dari tim 

produksinya sendiri semua cru kan punya 

sosial media nah kita promosi aja di sosial 

media kita dan kita juga suruh setiap 

kontestan juga promosi acar ini gitu sih. 

 

Target penontonnya kemana? 

Untuk masterchef sendiri menurut data kita 

targetnyabitu, sebenarnya nya target nya 

ituadalah AB tapi untuk range umurnya  itu, 

ini masterchef dewasa ya? Umurnya itu 25 

sampai 50an dan yang paling banyak nonton 

adalahkebanyakan memang persentase nya si 

kebnayakan wanita yang menonton dari pada 

laki-laki ya itu, kita si gak nutup 

kemungkinan untuk nonton acara ini , karena 

ini juga istilahnya masak memasak di cintai 

semua orang, kuliner di sukain semua orang 

itu dia kenapa kita bikin acara ini di tonton 

semua orang dan dengan gimmick atau 

dengan cerita yang tentunya orang suka. 

Bagaimana tanggapan anda tentang 

banyaknya bermunculan acara tv yang 

mengambil konsep soal makanan? 

Menurut saya pribadi sih eeehh kita itu gak 

perlu kwatir soal adanya persaingan pada 

program-program yang serupa pada stasiun 

TV lain karena apa, eehhh karena RCTI 

sendiri jadi gw boleh bangga sendiri dong 

yaaaa , jadi RCTI sendiri itu merupakan 

plopor eh bukan plopor tapi pencetus 

masterchef pertama dan istilahnya tempat 

pencarian bakat atau talent konsep masak- 

memasak pertama kali di Indonesia. Jadi 

menurut saya si gak perlu kwatir untuk itu 



,cuman eee kita sebagai tim kreatif perlu 

peduli apa sih yang di kangeni orang,disukai 

orang  kayak gitu-gitu. Misalnya orang lagi 

demen nya foodtruck nah jadi kita harus jelih 

tuh nah jadi kita masuk kin tuh kedalam 

konten kita dan untuk persaingan yaa biarin 

aja si karena gini untuk pencarian bakat 

content challenge itu Cuma ada di masterchef 

RCTI , tapi untuk yang tuh Cuma acara 

masak-memasak doang . ehh jadi gak perlu 

kwatir si untuk hal itu. 

Untuk treatment dengan menhadirkan kejutan 

pada saat konstestan memasak perlu gak si 

dalam konsep program ini? 

Ohhh itu sangat perlu karena , ya itu tadi yang 

saya bilang penonton Indonesia itu suka 

banget sama kejutan atau sesuatu yang gak 

disangka misalnya ehh dulu itu bikin 

gimmick penari dari Kalimantan dan yang 

paling seru itu yang di atas kapal nah waktu 

itu kita offside challenge jadi gini gue boleh 

ceritain sedikit untuk yang offside challenge  

itu memang sudah dipikirkan jauh-jauh dan di 

konsepin bareng-bareng kita apa ini offside 

challenge nya kalau masak di dalam kan udah 

bosen nah kita sebenar itu kayak berpikir 

goblok aja gitu gimana kalau masak diluar? 

Kayak masak di pesawat kan gak mungkin , 

masak dikapal emm iya yee masak di kapal 

bagai mana kitaa merealisasikan kalau masak 

di deck kapal dan kita juga berkerja sama 

sama pihak angkatan laut mana gitu yaa, 

ternyata izin nya boleh . oke kita mask di 

kapal , tapi sebelum masak di kapal kita ada 

gimmick apa ni supa si kontestan gak hanya 

berpikir kita masak di luar ye yeyeyeye  abis 

itu udah , ternyata kita punya gimmick 

mereka itu di stop kayak di Sandra kita sama 

segerombolan orang bersenjata dengan 

tembakan dar der dorr sana sini akhirnya 

mereka kayak disandra  yakayak gitu-gitu 

gimmick yang kita bikin double kejutan ke 

peserta dan penonton dirumah . dannnnn 

ternyata berhasill da nada kontestan yang 

ngompol (buang air dicelana) hehehe si anwar 

ngompol dan yang lain jantungannya kumat 

mampussss gak looohh itu perlu banget yang 

nama nya gimmick ? 



Tema atau konsep apa si yang dituangkan 

dalam acara ini?  

Kalau untuk tema nya kita millih tema nya 

tuhh ASIAN LOOK ,kenapa kita pilih itu 

yanaa yang pertama acara ini diselenggara 

kan di Indonesia dannn yang pastinya kita 

harus liat lagi karakter nya orang Indonesia 

gimana ya pastinya kita bikin gimmick tema 

nya sesuai budaya dan karakter orang 

Inonesia, lalu untuk konsep nya kita lebih 

mengulah yang sudah ada bukan berarti kita 

jiblak kita punya konsep nya tuh gaak ada 

ampun buat kasih tantangan ke konstestan / 

no mecry  tujuan nya si biar pada penasaran 

aja akhirnya ya berhasil gitu aja sihh .. 

 

 

 Nama : Bramanstyo N  

Jabatan : Produser  

Lokasi : Gedung MNC tower 2 Lt.5 Kenun Jeruk, Jakarta 

Waktu : 26 Juni 2016 Pukul 16:03 Wib 

 

Bagaimana strategi produser terhadap tim 

kreartif untuk meningkatkan program acara 

Masterchef ? 

Jadi ehh program MCI kan merupakna acara 

laisen dari Masterchef luar negri dari 

Masterchef USA,Australia , jadi yang pertama 

dilakukan produser itu kita beradaptasi dulu 

terhadap kreatif, apakah kreatif tersebut bisa 

mengaplikasikan terhadap masterchef luar 

negri terhadap kriteria dan viewers di 

Indonesia karena sering kali culcers dan 

viewer ini di beberapa program laisen itu 

diabaikan jadi ketika kita beradaptasi terhadap 

program plekketiplek(duplikat) dengan 

budaya barat itu pasti gak masuk di Indonesia 

sedangkan kan kembali lagi ke viewers nya 

RCTI diakan ehh apa ya ABC Cuma kita 

tebelnya di BC mungkin gitu jadi kita musti 

mengaplikasikan bentuk kreatif konsep kita 

sesuai dengan market kita nah itu strategi 

yang prtama dari saya. Dan yang kedua kita 

membuat suatu kreatif yang berhubungan 

dengan masakan dan challenge masak yang 

pastinya dekat dengan orang Indonesia juga 

sudah pasti kita konsep nya dari jenis 



masakannya tapi bukan berati membuat suatu 

yang baru buat orang Indonesia menjadi yang 

menakutkan. Nah jadi itu lah strategi produser 

ke kreatif ya kita ngekonsep dari jenis msakan 

yang sesuai dengan budaya Indonesia . 

Bagaimana dengan challenge yang diberikan, 

lalu ada berapa challenge? 

Ada 3 callange dalam 1 episode jadi lo 

kalikan aja berapa tuh jadi setiap episodenya 

ada 90 challenge berarti nah itu yang harus 

kita buat  tricktopnya di awal produksi. ada 

tiga challenge ya pertama ituuuu anjrittt gue 

lupa lagi udah lama banget soalnya, challenge 

satu itu biasanya basic challenge jadi gak 

harus masak tapi yang berhubungan dengan 

gemes kayak tebak menu apa gitu kalau 

challenge dua itu berhubungan dengan masak 

dan juga menentukan siapa nanti yang bakal 

masuk kebabak selanjutnya  

Bagaimana strategi produser agar acara MCI 

tidak menoton? 

Pertama kita start ddari setting setnya dulu 

seuatu yang berhubungan dengan teknis dan 

kita juga harus memikirkan set nya seperti apa 

apakah kita harus plekketiplek dari mci USA 

atau gak atau pun kita harus memasukan 

unsur konsep Inodnesia, jadi stratiegi 

produser itu awal nya dari perencanaan set 

terus udah gitu setmnya udah dinilai cukup 

untuk suatu program ya kita akan buat sesuai 

dengan selerah orang Indonesia lalu strategi 

berikutnya dari pengambilan gambar nya 

seperi apa, apakah seperti karakter orang 

Indonesia dan pada dasrnya kembali ke 

konsep terpenting kita sesuai ada dari karakter 

penonton Indonesia seperti apa biar acara ini 

menarik ya gitu si strateginya. 

 

 

Alsannya memilih Matteo menjadi juri ? 

 

 

di hadirkan kan Matteo dan Arnold , kalau si 

arnoldnya sih emang udah lama jadi kita tetap 

mempertahan kan karakternya Arnold, 

sebenarnya si banyak banget argument 

tentang kehadiran Matteo mulai dari kitanya 

bahkan banyak juga opini dari masyarakat 

yang ngomong lah Matteo kan komentar 

MotoGP dan olehragaan apa dia tau soal 

masak, nah di sini saya jelaskan kalau 



sebenarnya Matteo tuh seorang Owner 

restaurant dan dia juga sebagai pengamat 

kuliner iru sendiri, nah itu lah trik and trick 

kita memunculkan siapa si sebenarnya 

Matteo, pastinyakan masyarakat penasaran, 

otomatis dong penonton terus ikutin acara ini 

agar tau siapa sebenarnya matteo.  

 

 


